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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 02.05.2007 

Vorlage Nr. 07-F-01-0047

Ehemaliges Polizeipräsidium Friedrichstraße
- Antrag der SPD-Fraktion vom 25.4.2007 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über den Sachstand zur weiteren Nutzung des ehemaligen 
Polizeipräsidiums in der Friedrichstraße zu berichten:

wie stellt sich der Stand der Verhandlungen mit einem künftigen Investor und Entwickler 
dar,

welche Nutzung ist vorgesehen,

welche (Um)Baumaßnahmen sind vorgesehen und mit welchen Einschränkungen ist für den 
Verkehr (z. B.Taxistand), die umliegenden Geschäftsinhaber und die Marktbeschicker für 
wie lange zu rechnen?

Beschluss Nr. 0073
 
Der Magistrat wird gebeten, über den Sachstand zur weiteren Nutzung des ehemaligen 
Polizeipräsidiums in der Friedrichstraße schriftlich zu berichten:

 wie stellt sich der Stand der Verhandlungen mit einem künftigen Investor und Entwickler 
dar,

 welche Nutzung ist vorgesehen,

 welche (Um)Baumaßnahmen sind vorgesehen und mit welchen Einschränkungen ist für 
den Verkehr (z. B.Taxistand), die umliegenden Geschäftsinhaber und die Marktbeschicker 
für wie lange zu rechnen?

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .05.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2007
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Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2007
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Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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